

Communiqué

Le 2 novembre 1995

N° 202

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHAN DÉPLORE LA POURSUITE DU CONFLIT À SRI LANKA

Le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, a exprimé aujourd'hui, au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, l'inquiétude du Canada devant la poursuite du conflit à Sri Lanka. Les commentaires de M. Chan, prononcés à la Chambre des communes durant la période de questions, faisaient suite à une offensive militaire soutenue des forces gouvernementales dans le nord de Sri Lanka.

« Comme je l'ai indiqué à la présidente de Sri Lanka lorsque je me suis rendu dans ce pays cet été, le Canada a été profondément déçu par la reprise unilatérale des hostilités à Sri Lanka par les Tigres de libération de l'Eelam Tamoul (LTTE), le 19 avril, après 14 semaines de paix, a déclaré M. Chan. Nous sommes consternés par la poursuite et l'escalade du conflit et par le nombre croissant de victimes. Le massacre de plus de 120 civils innocents, attribué aux LTTE et perpétré ces derniers jours, a particulièrement choqué les Canadiens. »

M. Chan a signalé que le Canada estimait qu'il ne pouvait y avoir de solution militaire au conflit à Sri Lanka. Il a réclamé la cessation des hostilités et l'amorce de négociations engageant à la fois les LTTE et le gouvernement de Sri Lanka sur la voie du règlement pacifique de cette confrontation ethnique de longue date.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

